

La Marseillaise en Belgique

Pour son premier tournoi de la saison 2017-2018, et après la mise en place du centre d'entraînement en Lozère avec de nombreux partenaires, François Geuljans, pongiste handisport du club de Mende, s'est rendu à Sint-Niklaas en Belgique pour la troisième édition de ce tournoi international.

Malgré un voyage mouvementé, un vol annulé et une arrivée le matin du premier jour de compétition, François a su se concentrer et remporter ses trois matchs de poule en s'imposant à chaque fois 3-0. La première place de poule assurée, François se hisse en 1/2 finale où il rencontre un autre Français, Florian Paire. Après un premier set largement à la faveur de Florian, François s'impose finalement 3-1 et gagne sa place en finale.

Pour ce dernier match de la compétition individuelle, François affronte Benjamin Marotte, joueur local en forme qui vient de battre le Roumain Dacian, tête de série 1 sur ce tournoi. François s'impose 3-0 après un match assez serré. Il n'aura finalement concédé qu'un seul set sur cette compétition individuelle. Dans la

compétition par équipes, François joue avec Florian Paire. À deux doigts de renouveler l'exploit, les deux Français reviennent finalement avec une médaille d'argent.

Un niveau de jeu et des résultats très encourageants pour le Lozérien.

